



Grenoble, le 8 mai 2002

## Communiqué de presse

### *'Vues d'en face'*

*FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM GAY ET LESBIEN DE GRENOBLE*

La première édition de « Vues d'en face », **le Festival International du Film Gay et Lesbien de Grenoble**, s'est déroulée du 16 au 23 avril 2002 au cinéma Le Club et à l'université Stendhal et a connu un grand succès.

En effet, plus de 2000 personnes ont assisté aux 18 longs et 9 courts métrages proposés au cours de ces 8 soirées. Le public (/es publics !), séduit par la variété géographique et culturelle des œuvres projetées, s'est montré enthousiaste et a fait preuve d'une fidélité sans cesse renouvelée.

En plus des nombreux retours positifs recueillis par les organisateurs et les encouragements déposés sur le site Internet, les festivaliers ont pu voter et ont attribué le Prix du Public 2002 :

- au long métrage « **La rage au cœur** »  
de Léa Pool (Canada, 2001),
- au court métrage « **Deux bananes flambées et l'addition** »  
de Gilles Pujol (France, 1997),
- au documentaire « **Venus Boyz** »  
de Gabriel Baur (Suisse/USA, 2001).

L'équipe du festival a toujours espéré une deuxième édition, le public l'a demandée : elle aura donc lieu au printemps 2003, avec la même exigence de qualité, de diversité, de convivialité et d'ouverture.

Contact Festival Vues d'en face : 06 98 89 39 25

Internet : [www.vuesdenface.com](http://www.vuesdenface.com)

Email : [festival@vuesdenface.com](mailto:festival@vuesdenface.com)

